


中根市長から丸山会長（右）へ諮問書「適正な水道料金のあり方について」の伝達

（令和４年７月２７日 水曜日）

適正な水道料金のあり方について、第三者を交えた定期的な議論を行い、将来にわたり

水道事業の健全な経営を図るため、審議会へ諮問するものです。


